

令和6年度 同窓会定期総会

8月18日(日)に大垣フォーラムホテルにて開催しました。お忙しい中、ご出席していただきありがとうございました。

定期総会では、同窓会決算、予算案などの第1号議案から第4号議案まで全会一致で承認されました。今年度につきましては、大垣養老高校に統合されてから20年の月日が経ち、「大農会館」の改称案が審議されました。

大垣養老高等学校同窓会総会



懇親会では、生徒の活躍が報告されました。創立100周年時の活動で玉泉堂酒造株式会社様と共同研究した「大養酒」を、今年21歳になる当時3年生であった卒業生や来賓の方に記念品として配布されました。

アトラクションでは東海大会出場を決めた吹奏楽部の生演奏が披露されました。迫力ある素晴らしい演奏をありがとうございました。

養老同窓会子守石



今年度も多くの卒業生の方に参加していただき、無事開催することができましたことに感謝申し上げます。卒業後の再会を楽しみ姿を多く拝見することができました。来年度以降も引き続き同窓会定期総会は行われます。多数のご参加お待ちしております。



次回の定期総会は令和7年8月17日(日)に大垣フォーラムホテルにて開催予定です。今後とも大垣養老高校をよろしく願います。

岐阜県立大垣養老高校吹奏楽部第17回定期演奏会が令和6年10月13日(日)13時より養老町民会館大ホールにて行われます。入場料は無料ですので、お時間がございましたら、ぜひ演奏を聴きにきてください。